

Große Koalition bei Atelier-Besuch beeindruckt



by Michael Stolzenberg , 29. September 2014, 18:10 Uhr

Professionelle bildende Künstler luden im Rahmen von „Ateliers in Niederbayern“ zum Besuch ihrer Werkstätten ein. Die Landshuter Abgeordneten Ruth Müller (SPD, li.) und Helmut Radlmeier (CSU, re.) nutzten die Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen und Einblicke in Arbeitstechniken und Werkräume unterschiedlichster Art zu erlangen. Ruth Müller zeigte sich beeindruckt von den filigranen Arbeiten aus kühlem Silber, farbenfrohen Edelsteinen und schimmernden Perlen, die Susanne Brand-Seidel in ihrem „atelier punctum“ in Landshut präsentierte. Nicht weniger Aufmerksamkeit bekamen die Grafiken von Helmut Seidel, der zusammen mit seiner Frau das Atelier betreibt. Die niederbayerische Kunstlandschaft präsentierte sich am Aktionstag in großer Vielfalt von Malerei und Glaskunst über Bildhauerei, Druck- und Keramik Kunst bis hin zu Installation und Fotografie.

Quelle: <http://www.gumola.de/grosse-koalition-bei-atelier-besuch-beeindruckt/>